

GT vom 10.02.2016

Leserbriefe sind persönliche Äußerungen, für die die Redaktion nicht die inhaltliche, sondern nur die presserechtliche Verantwortung übernimmt. Die Redaktion behält sich Kürzungen vor.

## Angst vor Wiesbaden?

Zum Artikel „Woher der Wind weht“  
(GT vom 6. Februar):

Hat die CDU-Basis im Main-Kinzig-Kreis Angst vor Wiesbaden? Oder wie soll man es sonst verstehen, dass sie Ende November 2015 noch in einem Zeitungsinterview mit dem *Gelnhäuser Tageblatt* Windkraftanlagen im Naturpark Hessischer Spessart kategorisch ausschloss und jetzt in einer erneuten Umfrage im *Gelnhäuser Tageblatt* den Ausbau der Windkraft im Main-Kinzig-Kreis grundsätzlich befürwortet. Die Formulierung „grundsätzlich“ kann man dann nach Bedarf auslegen, um in Wiesbaden nicht anzuecken. Und die Bürger sind wieder mal die Dummen!

**Bernd Ludwig**

**63825 Westerngrund**